
Der Stadtrat hat am 25.03.2015 einstimmig die Verwaltung beauftragt zu prüfen, in Abstimmung 
mit TV-Halle, unter welchen rechtlichen, finanziellen und technischen Voraussetzungen es 
möglich ist, die Sitzungen des Stadtrates  live zu übertragen , aufzuzeichnen und zu günstiger 
Sendezeit zu wiederholen bzw. im Internet zur Verfügung zu stellen. Am 17.02.2016 erfolgte 
dann eine erste Information zu Sitzung des Hauptausschusses. 
 
Ich frage die Verwaltung: 
 
1. Wann legt die Verwaltung dem Stadtrat ein entsprechendes Prüfergebnis vor? 
2. Wird die Verwaltung selbst eine entsprechende Vorlage zur Umsetzung in den Stadtrat 

einbringen? 
3. Wird bei der Haushaltsplanung für das Haushaltsjahr 2017 das Thema bereits 

berücksichtigt? 
 
 
gez. Ulrich Peinhardt 
Stadtrat 
 


